

Adjeu

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **93 (1984)**

Heft 7

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Non sans mélancolie...

De Ginette Bura

C'est la dernière fois qu'il me sera donné de m'exprimer par le biais de la revue officielle de la Croix-Rouge suisse lancée en 1948 et dont j'aurai été, et cela pendant 21 ans, la troisième rédactrice en chef.

Y a-t-il encore parmi nos lecteurs d'aujourd'hui, des abonnés de la toute première heure qui, fidèlement, avec constance auront reçu, lu (ou parcouru seulement) notre Revue 12 fois par an, puis 10 fois et enfin 8, selon le rythme de parution finalement adopté?

A mon actif donc, 21 ans de rédaction, à raison d'une édition toutes les six semaines ou... 168 numéros dont on espère toujours que le dernier sera (encore!) meilleur que le précédent...

Continuellement, une édition en chantier qui se devra d'être la plus actuelle possible. A ce rythme, jamais le temps de s'enliser dans la routine... La recherche des sujets à traiter, les reportages, les interviews, la chasse aux illustrations, puis la fièvre des derniers jours précédant la clôture de rédaction, le respect des délais imposés par l'imprimerie, la joie d'obtenir une photographie «sensa» pour la page de couverture (je n'aurais, hélas, pas eu le plaisir de pouvoir utiliser la quadrichromie qui n'est plus un luxe aujourd'hui mais l'était hier encore), l'an-

goisse de la «bulle»; autant de jalons qui parmi d'autres font la vie d'une rédaction et qui ont rendu mon activité professionnelle passionnante pendant plus de deux décennies.

Je les feuillette une dernière fois, ces 168 numéros. Que de changements au cours des ans, dans la conception, la présentation, des rubriques disparaissent, remplacées par de nouvelles. Ainsi, en automne 1970, l'introduction du supplément «Contact», mon enfant

particulièrement chéri dont la publication est maintenant supprimée.

La rédaction de la revue n'ayant pas représenté ma seule activité sur le plan de l'information, je fus pendant quelque 10 ans, secondée, dans ce domaine, par cinq collaboratrices successives dont la première fut: M^{me} Manuela Simonin, et la dernière en date M^{me} Marianne Tille. La rédaction des pages en langue italienne fut tout d'abord assurée

par M^{me} Iva Cantoreggi puis par M^{me} Sylva Nova dont on retrouvera le nom dans la nouvelle revue *Actio*.

Et les années ont ainsi passé. Très vite, trop vite. L'heure est venue de prendre congé de lecteurs considérés comme des amis et de laisser à d'autres le soin de réaliser une publication répondant au goût du jour. Une publication, toutefois, qui sous une appellation nouvelle, n'en demeurera pas moins un des liens unissant la Croix-Rouge suisse à tous ses amis et sympathisants. □

Son œuvre: 168 numéros!

De Jean-Daniel Pascalis

Notre revue a changé de style et de visage. Elle s'est ajouté de la couleur. Mais sa mission demeure. Elle doit informer un public aussi large que possible sur les situations d'urgence auxquelles notre monde et la Croix-Rouge sont confrontés, problèmes de santé en particulier. Elle doit aussi faire passer le message de solidarité de la Croix-Rouge afin que soient toujours plus nombreux ceux qui adhèrent à ses principes et lui apportent leur appui. Jusqu'à ce jour, à la tête de notre revue francophone, il y avait M^{me} Ginette Bura, bien connue et appréciée du monde de la Croix-Rouge suisse puisqu'après avoir travaillé au sein de la

Croix-Rouge suisse / Secours aux enfants dès 1942 à Berne puis auprès des sections de Neuchâtel et de Lausanne, elle entra au service du Secrétariat central en 1955 et reprit la rédaction de notre revue dès 1963. A cette époque déjà celle-ci avait modifié son style et son visage. Elle fut en plus «la» traductrice émérite du Secrétariat central et devint encore responsable de la presse pour la Suisse romande. Mais aujourd'hui elle nous quitte pour prendre une retraite on ne peut mieux méritée. De par ses fonctions et son intérêt elle aura été l'un de ces rares collaborateurs connaissant en détail les activités de tous les services de notre institution et particulièrement ouverte aux

problèmes des sections pour y avoir travaillé durant plusieurs années. Elle aura été un défenseur très attentif et souvent acharné de la langue française contre l'emprise grandissante du français fédéral. M^{me} Bura va désormais pouvoir s'adonner à ses activités littéraires favorites, mais elle a bien voulu demeurer à notre disposition pour certains travaux. Nous souhaitons une retraite active et heureuse à cette collaboratrice dont les qualités principales auront été l'efficacité et le dévouement. Nous la remercions chaleureusement de toute son activité passée... et future, tout en souhaitant plein succès à son successeur. □

ACTUALITÉ

Elisabeth Kopp adresse ses félicitations à *Actio*.

J'adresse toutes mes félicitations à *Actio*, le magazine de la Croix-Rouge suisse, et lui souhaite plein succès pour l'avenir.

***Actio* adresse ses félicitations à Elisabeth Kopp.**

A l'occasion de votre élection à la plus haute charge dans notre pays, la rédaction d'*Actio* vous adresse ses plus vives félicitations et ses meilleurs vœux.

La rédaction d'*Actio*.

